

VOZ DEL LECTOR

ATON

La isapre no responde a su solicitud de rebaja del costo del plan de salud

Solicité a Vida Tres rebajar el monto de compensación que actualmente mantengo en el plan de salud, el cual tengo en conjunto con mi esposa.

En varias oportunidades he intentado resolver esta situación a través de los canales formales de la isapre, sin obtener una solución satisfactoria.

Pido que ese valor sea reducido a 1,9 UF, dado que es lo que puedo aportar tras el alza experimentada en mi plan, a raíz de la actualización de la ley corta.

A pesar de mis múltiples solicitudes previas, incluyendo un reclamo presentado ante la Superintendencia de Salud, no he recibido una respuesta adecuada ni una resolución a mi petición.